

16 de octubre de 1996

Voladura de la antigua fábrica de Campofrío

Burgos.— La antigua fábrica de Campofrío, en Capiscol, ha pasado hoy a la historia tras su voladura controlada en la que se han utilizado 250 kilos de Goma-2 y 2.500 detonadores. La demolición del edificio de seis plan-

seguridad de la zona, han intervenido agentes de la Policía Local, Cuerpo Nacional de Policía, bomberos y Guardia



Civil, y han colaborado voluntarios de algunas asociaciones de vecinos. La

voladura, que solo ha durado unos segundos, se ha llevado a cabo mediante microexplosiones de pequeñas cargas de explosivos colocadas en

los pilares del edificio. Los trabajos de desescombro durarán unas dos semanas. Sobre el solar que ocupaba Campofrío, de más de 31.000 metros cuadrados, se construirán 450 viviendas y una parte irá destinada a la ampliación del parque Félix Rodríguez de la Fuente.



La vieja fábrica de Campofrío ya es historia

Burgos.— En tan sólo 3 segundos, la vieja fábrica de Campofrío desapareció para dar lugar al barrio de Capiscol. 250 kilos de goma 2 dejaron sólo libre para que la empresa Bascon cementos del Villarreal y se habiliten 11.000 metros cuadrados más de parque en la zona. El polvoroso comenzo firmado por el Ayuntamiento para financiar las instalaciones de Campofrío a Villarreal según su coste. #465.475

tas y un volumen de 100.000 metros cúbicos ha sido realizada por la empresa catalana Control Demeter S.L. y en la operación, para garantizar la